

Oración del enviado

Otoitz / Oración

Id por todo el mundo...
Estas palabras están dichas para mí.

Soy continuadora de tu obra.
Soy tu compañero en la misión.
Gracias, Jesús.
Me encuentro emocionado por tu confianza.

La mies es mucha y los braceros pocos.
Quiero ser uno de ellos.

Muchas personas están caídas y pasamos de largo.
Quiero ser el buen samaritano.

Conviérteme primero a mí,
para que yo pueda anunciar a otras personas la Buena Noticia

Dame audacia.
En este mundo escéptico y autosuficiente,
tengo vergüenza y miedo.

Dame esperanza.
Es esta sociedad recelosa y cerrada,
yo también tengo poca confianza en las personas.

Dame constancia.
En este ambiente cómodo y superficial,
Yo también me canso fácilmente.

Conviérteme primero a mí,
Para que yo pueda anunciar a otras personas la Buena Noticia

Gracias, Jesús.
Me encuentro emocionada por tu confianza.

Patxi Loidi

Señor, Tú nos has elegido.
Que seamos palabras vivas:
-Para poner voz a tu bondad con nuestra propia bondad.
-Para dar voz a tu compasión, tu ternura y tu fidelidad con las nuestras propias. AMEN

15 y 17 junio 2023ko ekainaren 15 y 17a

Domingo 11º del Tiempo Ordinario. Ciclo A



Mateo 9, 36-10,8

“La Palabra / Hitzá” -- Centro pastoral **BerriOna**

“La mies es mucha pero los trabajadores son pocos”

“Uzta ugaria da, baina langileak gutxi”

EL EVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

Lectura del santo evangelio según san Mateo (9,36 - 10, 8):

«Viendo a las muchedumbres, tuvo compasión de ellas, porque estaban vejadas y abatidas como ‘ovejas que no tienen pastor’. Entonces dice a sus discípulos: “La mies es mucha pero los trabajadores son pocos; así que rogad al señor de la mies que mande trabajadores a su mies”.

Y convocando a sus doce discípulos, les dio autoridad para expulsar a los espíritus inmundos y para curar toda enfermedad y toda dolencia.

Los nombres de los doce apóstoles son estos: primero Simón, el llamado Pedro, y su hermano Andrés; Santiago, el hijo de Zebedeo, y su hermano Juan; Felipe y Bartolomé; Tomás y Mateo el publicano; Santiago, el de Alfeo, y Tadeo; Simón el cananeo y Judas Iscariote, el que lo entregó.

A estos doce los envió Jesús con estas instrucciones: No toméis un camino de paganos ni entréis en una ciudad de samaritanos; mejor es que vayáis a las ovejas descarriadas de la casa de Israel. Id y proclamad que el reino de los cielos está llegando; Curad enfermos, resucitad muertos, limpiad leprosos, expulsad demonios. Gratis lo recibisteis, dadlo gratis»

¡Palabra de Dios!

*Jaunak esana.
Eskerrak Zuri, Jauna.*

Hori galdera!, ivaya pregunta!

-¿De dónde parte mi sentirme enviado/a: del “deber religioso” o de la compasión?

-¿Cómo curo, cómo resucito a otros, cómo limpio, cómo expulso el mal día a día?

Otras palabrassabias

"Aún queda tanto por vivir, tantas cosas por hacer, aunque pasen los fracasos"

(Ismael Serrano) Cantautor español

Hay mucho por hacer en esta vida, iy todo es cuestión de comenzar y de andar

(.....)

"El nombre de una persona es para ella el sonido más dulce e importante que pueda escuchar"

(Dale Carnegie) escritor estadounidense de libros sobre relaciones humanas y comunicación eficaz

Y nos pidió que trabajáramos gratis.

De nuevo, hubo un murmullo. Se oyó una voz que dijo:

- Nadie trabaja gratis, ¿por qué íbamos a hacerlo nosotros?

Y Jesús respondió:

Porque todo lo habéis recibido gratis.

(Marifé Ramos) Teóloga